
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ST-FÉLIX/ST-DOMINIQUE 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école institutionnelle Saint-Félix/Saint-Dominique 
tenue à Saint-Félix, le 11 février 2009 à 19 h00 
au local d'informatique situé au 11, rue de l'Église 

 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Johanne Auger 
Mme Caroline Doyon 
Mme Sandra Savard 
Mme Martine Trottier 
 
Mme Michelle Gionet 
Mme Mélanie Normand 
Mme Clémence Rouillard 
Mme Sonia Tousignant, stagiaire 
Mme Nathalie Paradis, communauté 
 
M.  Michel Picard, directeur 
 
ABSENCE: 
 
Mme Hélène St-Laurent 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
Mme Sandra Savard. 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0444-2009  IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Michelle Gionet, 
 

QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit adopté avec l'ajout du point suivant: 

 
6.5 Organisation scolaire 2009-2010. 
 

ADOPTÉE. 



   
3.  LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL CE-
2008-10-22 

 CE-0445-2009  IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Caroline Doyon, 
 

QU'après lecture par le secrétaire, le 
procès-verbal CE-2008-10-22 de ce conseil soit et est 
adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 Mme Sandra Savard informe les membres de la 
correspondance reçue. 
 
5.1 Mini spectacle de Noël   
 
Mme Michelle Gionet remercie les parents qui ont assisté à 
la présentation du mini spectacle de Noël donné par les 
élèves de Saint-Félix, avec l'aide de l'enseignant en 
musique, M. Dany Germain. 
 
5.2 Vente et exposition de livres 
 
M. Picard informe les membres que la vente de livres a 
permis de réaliser des profits de 127,00$; à ce montant 
s'ajoute un don du Club Rotary au montant de 250,00$. 
 
5.3 Dîner des aînés 
 
La municipalité de Saint-Dominique nous a offert une 
généreuse contribution de 150,00$ pour aider à la 
préparation du dîner des aînés. 
 
Nous avons fait parvenir à ces généreux donateurs, une 
lettre de remerciements ainsi qu'un reçu pour fins 
d'impôts. 
 
5.4 Remerciements 
 
Mmes Michelle Gionet et Mélanie Normand remercient 
chaleureusement les parents pour leurs goûters lors de la 
semaine des enseignants. 
 
Mme Gionet remercie les parents pour leur grande
participation lors des ateliers à l'école  et aussi pour leur 
présence à notre salon du livre.  Elle adresse également 
des remerciements à M. Félix Labrecque pour la 
construction du support pour notre livre géant, qui servira 
à notre projet de lecture. 



 
 
5.5 Activités à Saint-Dominique 
 
Mme Normand dresse une liste des activités vécues et à 
venir à l'école de Saint-Dominique. 
 

- Déjeuner dégustation au retour des Fêtes; 
- La classe de 4-5e a participé aux jeux du 

dictionnaire pour souligner la journée de 
l'alphabétisation; 

- Projet de recyclage pour la salle à dîner des élèves 
débutant la semaine prochaine; 

- Prolongement de cours en éducation physique en 
raquettes et ski de fond.  Une lettre d'information 
sera envoyée aux parents. 

- Il y aura distribution du courrier de St-Valentin, 
vendredi le 13 février; 

- Début du projet pour contrer la violence à l'école.  
Les élèves doivent écrire et acter un scénario sur la 
violence directe et indirecte pour créer un DVD; 

- Participation des élèves à la confection d'une soupe 
santé avec l'assistance de l'infirmière; 

- Participation des élèves au concours "Apprentis-
génies" pendant leur cours de sciences à l'école; 

- Les élèves de 5-6e  préparent une comédie 
musicale pour un spectacle en fin d'année.  Ils sont 
responsables d'écrire le scénario alors que les 4-5e

s'occuperont des décors; 
- Les enseignantes projettent de faire participer les 

élèves au projet de pêche en herbe. 
 

 
   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Révision budgétaire 2008-2009 
 
M. Michel Picard présente un document sur la révision 
budgétaire 2008-2009. 
 
CE-0446-2009 CONSIDÉRANT les explications de 
M. Picard sur la révision budgétaire; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Michelle Gionet, 
 
   D'ACCEPTER la révision budgétaire 
2008-2009 pour les écoles de Saint-Félix et Saint-
Dominique ainsi que celle du service de garde de Saint-
Félix, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 



 
 

  6.2  Service de garde, journées de fermeture 
 
M. Picard donne quelques explications concernant 
l'ouverture du service de garde lors des journées de 
fermeture en cas de mauvaise température.   
 
CE-0447-2009 CONSIDÉRANT que le ministère de 
l'Éducation reconnaît au service de garde, vingt (20)
journées pédagogiques subventionnées; 
 
   CONSIDÉRANT que notre service de 
garde utilisera seulement dix-sept (17) journées 
pédagogiques du calendrier scolaire 2008-2009; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Martine Trottier, 
 

QUE jusqu'à concurrence de trois (3) 
journées sans transport scolaire, ces journées soient 
inscrites comme journées pédagogiques subventionnées. 

 
ADOPTÉE. 

 
  6.3  Service de garde – durant la semaine de relâche

 
M. Picard informe les membres qu'un sondage a été fait 
auprès des parents utilisateurs du service de garde, pour 
vérifier les besoins durant la semaine de relâche.  
Seulement 3 parents ont manifesté leur intérêt. 
 
CE-0448-2009 CONSIDÉRANT le nombre insuffisant 
d'inscription pendant la semaine de relâche; 
 
 IL EST DONC RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Sandra Savard, 
 
 DE fermer le service de garde à 
l'école de Saint-Félix pendant la relâche et d'offrir la 
possibilité d'utiliser le service de garde à l'école Christ-Roi, 
aux parents intéressés; 
 
 ADOPTÉE. 
 

   
  6.4  Stratégies d'intervention agir autrement (SIAA)

 
M. Picard explique aux membres, les stratégies 
d'intervention agir autrement SIAA et fait état de la 
situation actuelle pour la révision du projet éducatif. 



 
 

  6.5 Organisation scolaire 2009-2010 
 
M. Picard présente aux membres du CE les prévisions de 
clientèle pour l'année 2009-2010. 
 
CE-449-2009 CONSIDÉRANT que l'ouverture d'une 
classe de 2e cycle à Saint-Félix serait pour une période 
d'au moins 2 ans; 
 
 CONSIDÉRANT la situation fragile du 
service de garde de Saint-Félix; 
 
 CONSIDÉRANT l'estime de soi des 
élèves plus vieux qui pourront aider les plus petits en 
lecture; 
 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Martine Trottier, 
 
 D'OUVRIR une classe de 2e cycle 
(3e et 4e) à l'école de Saint-Félix, après une rencontre 
d'information avec les parents concernés; 
 
 ADOPTÉE. 
 

   
7.  QUESTION DIVERSES  Aucune question n'est apportée. 

 
   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0450-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Clémence Rouillard, à 20 h 17, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 
 
 

 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Sandra Savard  Michel Picard 
 

 


